

brero de 1831. Así pereció, víctima de la más negra alevosía y de sus encarnizados y crueles enemigos, el ilustre patriota general Guerrero.

¿Qué sucesos siguieron á este execrable atentado?—Se levantó contra el gobierno una fuerte oposicion; en Zacatecas y Guadalajara hubo alarmantes agitaciones, y en Veracruz se pronunció el coronel Landero á principios de 1832, pidiendo la caída del odioso ministerio de Bustamante. No tardó Santa-Anna en ponerse al frente de la revolucion, y habiendo combatido con las tropas del gobierno en Tolome, fué derrotado y tuvo que retirarse á Veracruz adonde fué sitiado por el general Calderon. Cundió la revolucion en San Luis Potosí, y para combatirla salió de México Bustamante quien alcanzó sobre los sublevados la victoria del *Gallinero*

¿Quién reemplazó á Bustamante en la presidencia?—El general DON MELCHOR MÚZQUIZ, que fué nombrado por el Congreso pre-